
アジェンダ２１すいた 会議記録表 

 

作成者：八木 

会議名 幹事会 
日 時 平成２９年１１月７日（火） １０：００～１２：００ 

場 所 吹田市役所 高層棟２階 環境部会議室 

出席者(敬称略) 幹 事：三輪信哉、水川晶子、福井一彦、馬場多佳子、荒堀尚、安本修、林田洋一（白

井政行代理）、藤田和則、佐藤享 

事務局：小山、南方、八木 

欠席者(敬称略) 幹 事：小田信子、池渕佐知子 

議事次第 １．報告 部会、団体、事務局より報告 

２．フラッグシッププロジェクトより 

２－１食品ロスＰＪ 

２－２地球温暖化防止ＰＪ 

３．助成金について 

４．すいた環境教育フェスタについて 

５．くるくるウィンターフェスタについて 

６．団体名称変更について 

７．その他 

７－１議題について 

７－２その他 

配布資料 ・Value Presentation 2017案内（リコージャパン） 

議事概要 

 

 

 

 

 

１ 報告 部会、団体、事務局より報告 

◆エネルギー部会（福井幹事） 

・「子ども版ＣＯ２ダイエット」については校長への交渉は進まなかった。そのため、

ＮＰＯ法人「すいた環境学習協会（ＳＥＬＦ）」の牛田理事長と連携し、津雲台小学

校・第五中学校との交渉を進める。 

・12/9（土）１４～１５時に「エコキャンドルづくり講座」（千里新田公民館）を

実施予定（先着 20名）。 

◆資源部会（水川幹事） 

・11/4（土）に母子会まつり（総合福祉会館）にあずま袋のコーナーを出展した（５

９名来場）。 

・11/５（日）に北摂７市１町共同キャンペーン（みのおキューズモール）を実施し

た。 

◆すいた環境学習協会（ＳＥＬＦ）（安本幹事） 

・１０/２８（土）に「千里の竹あかり」を実施予定であったが、台風のため中止と



なった。 

 

２ フラッグシッププロジェクトより 

２－１食品ロスＰＪ 

・11月 6日（火）に NPO法人「JR吹田駅周辺まちづくり協議会」に訪問し、食

品ロスＰＪの説明およびアンケートの依頼を実施した。次回の訪問に向けて、三角柱

に表示するキャッチコピーとデザインを考える。 

・吹田市環境政策室３Ｒグループが大学（生協等）との連携を進めたいとのことであ

った。 

・（公財）「千里リサイクルプラザ」市民研究員打越さんが食品ロスＰＪ会議出席予定。 

・今後の方向性としては、ＪＲ吹田駅前商店街でのアンケート集計後、協力店で実施。

将来的には市内全域への展開も視野に入れる。 

２－２地球温暖化防止ＰＪ 

・来年度も「十五夜ムーンライトコンサート」を実施する（30年 9月２４日（月・

祝）予定）。また、前後の期間に関して、「すいたクールアースデー」「すいたクール

アースウィーク」として他イベントとの連携を図る（例：共通ロゴの使用等）。 

・「すいた、わたしのエコ宣言」の推進について検討する。 

 

３ 助成金について 

 助成金申請の現状と今後の予定については以下の通り 

・「阪急・阪神 未来のゆめ・まち基金」市民団体助成プログラム 

⇒期日までの申請が困難であったため、申請せず。 

・（公財）損保ジャパン環境財団（締切：10月） 

⇒申請済。 

・（公財）大阪コミュニティ財団（東洋ゴムグループ環境保護基金）（締切：11月） 

・㈱積水ハウスの助成金（締切：12月） 

⇒申請予定。 

・㈱セブンイレブンの助成金 

⇒申請を検討。 

 申請にあたって、経費見積が必要。今年度の実績をベースに各部会・フラッグシッ

ププロジェクトで経費見積を算定し、11月 17日（金）迄に福井幹事に提出する。

経費見積の際の留意事項は以下の通り。 

・結果報告が必要なため、実施可能なものにする。（領収書コピー要） 

・できるだけ、詳細かつ明確な経費見積にする。 

・自己負担比率が定められている助成金もあるので、金額が過多にならないようにす

る。 

 

 



４ すいた環境教育フェスタについて 

・１０月２０日（金）に第 2 回運営委員会を実施した。企画及び会場の配置等が決

定された。主な新規企画は以下の３点。 

① ごみ処理施設の見学ツアー（（公財）千里リサイクルプラザ） 

② 阪急山田駅から会場までのウォーキング（ＮＰＯ法人「すいた環境学習協会（Ｓ
ＥＬＦ）」） 

③ ノルディックウォーク（吹田市） 

・「アジェンダ 21 すいた」の出展内容については、前回の幹事会で決定した内容に

加え電気自動車のデモも追加したいという意見が福井幹事（エネルギー部会）から出

た。追加の場合は、人員の手配も必要である。そういった点も踏まえ、エネルギー部

会で実施の有無について早急に検討するとのことであった。 

・クイズラリーの出題については食品ロス関係にすることとなった。水川幹事が事務

局に提出する。 

・「すいた環境教育フェスタ」のチラシについて、水川幹事（資源部会）から「マイ

ボトル持参（給茶コーナー）」についての掲載要望があった。エネルギー部会からの

要望はなし。 

・2月 2日（金）の前日交流会については、「すいた環境教育フェスタ」運営委員会

主催とするようにする。 

・荒堀幹事（大阪ガス）からクイズラリー参加者へのノベルティ提供して頂けるとの

ことであった。 

・次回以降の日程については、 

１２月 6日（水）：第 3回運営委員会 

1月 10日（水）：第 4回運営委員会 

２月２日（金）：前日準備 

2月 3日（土）：当日行事 

とのことであった。 

・「すいた、わたしのエコ宣言」をするかどうかは、人員と相談。大阪学院大学の学

生に協力依頼をすることも検討する。チェキフィルムは、予算２万円から購入可能。 

 

５ くるくるウィンターフェスタについて 

下記の通り実施予定とのことであった。 

名称：くるくるアースフェスタ（「くるくるウィンターフェスタ」から変更） 

テーマ：地球温暖化 

主催：（公財）千里リサイクルプラザ 

実施日：2月 18日（日）午後（午前 10時から準備可） 

会場：EXPOCITY 光の広場 

現時点での「アジェンダ２１すいた」としての出展内容は以下の通り。 

・エコ宣言ムービーのスクリーン上映 



・来場者にエコ宣言をして頂き、撮影 

・「アジェンダ 21すいた」のブース設置 

 大阪府森林組合の木育グッズの活用も検討する。なお、会場側の規制により、大音

量を伴う企画は不可とのことであった。 

 

６ 団体名称変更について 

団体名称変更に関するアンケートを 10月の会報に同封し会員に送付した。アンケ

ート結果を踏まえ、名称変更の有無も含め検討する。 

 

７ その他 

７－１議題について 

 幹事会の議題について加えてほしいものがある場合は、幹事会の 1 週間前までに

幹事から事務局に連絡することとなった。 

７－２その他 

◆事務局より 

地域循環共生圏事業で吹田市が能勢町と連携を進めている。その一環として、木質

バイオマスの活用（木質バイオマス発電事業等）や木材利用ＰＲ等を推進している。

「アジェンダ２１すいた」として事業を進めていくにあたり、この取組への関わりと

いう点からも考えて欲しいとのことであった。 

 

 

 

 

 

次回の日程 平成２9年 1２月２１日（木）10：00～  環境政策室会議室 

 


